

Schildesche erleben 2/2014

Ausstellung zum 50. Todestag von Victor Tuxhorn

Im Juni diesen Jahres vor 50 Jahren starb der Schildescher Kunstmaler Tuxhorn. Geboren im Jahre 1892 studierte er an der Werkkunstschule in Bielefeld und an der Akademie in Dresden. In Schildesche wohnte und arbeitete er im ersten Stock der bekannten Gaststätte Ertel, Westerfeldstraße/ Ecke Engersche Straße.

Zeit seines Lebens beteiligte er sich an verschiedensten Ausstellungen, unter anderem in Bielefeld. Er galt als ein markanter Vertreter des westfälischen Expressionismus. Derzeit wird eine Ausstellung mit seinen Werken zusammengestellt, die in der Volksbank-Filiale an der Westerfeldstraße zu sehen sein wird.

Wie immer deutlicher wird, befinden sich Einzelwerke von ihm im Besitz Schildescher Bürgerinnen und Bürger. Um auch sie in einem Werkverzeichnis aufnehmen können, melden Sie sich bitte bei Joachim Wibbing. Telefon 886575 oder per E-Mail jwibbing@bitel.net



Original-Radierung des Schildescher Malers Victor Tuxhorn